

Des médias du monde soulignent l'engagement des Cubains envers le legs de Fidel Castro



La Havane, 5 déc. (RHC/ACN).- Les médias internationaux mettaient hier l'accent sur la ferveur patriotique des Cubains et leur engagement envers le legs de Fidel Castro.

Bon nombre de dépêches et d'articles de presse parus un peu partout ont décrit la manière dont les Cubains se sont massés au bord de la route suivie par la caravane portant les cendres de Fidel, portant des drapeaux, des affiches, des portraits du leader historique de la Révolution cubaine et même des pancartes.

L'agence mexicaine NOTIMEX mettait en exergue la décision des Cubains de prêter serment sur le legs de Fidel comme dernier hommage au leader de la Révolution. NOTIMEX décrivait également le grand rassemblement populaire de samedi qui a dit le dernier adieu à Fidel sur la Place Antonio Maceo, à Santiago de Cuba.

DPA, l'agence allemande de presse, mettait l'accent sur le grand silence observé dimanche matin par les habitants de Santiago, au passage de la caravane qui portait les cendres jusqu'au cimetière de

Santa Ifigenia, un silence seulement brisé, indique la dépêche de la DPA, par des cris d'appui à la Révolution et par les airs de l'Hymne national.

Le site web de la chaîne régional de télévision TELESUR, soulignait le discours que le président Raul Castro a prononcé samedi devant des milliers de personnes à Santiago.

TELESUR citait en exergue «Fidel, invaincu, nous convoque avec son exemple. Oui on a peu et oui, on pourra !»

Jusqu'à la victoire toujours ! Cette phrase figurait ce dimanche parmi les principaux gros titres du journal argentin, Página 12 qui a considéré comme le moment le plus émouvant du discours de Raul sa citation du général Antonio Maceo, héros des guerres d'indépendance du XIXe siècle : «Celui qui tentera de s'emparer de Cuba ne ramassera que la poussière de son sol abreuvé de sang, s'il ne périt pas avant dans la lutte.»

Página 12 indiquait que Cuba était en deuil parce qu'elle a perdu l'un de ses fils les plus héroïques.

En Uruguay, le journal La República a consacré un supplément spécial au leader historique de la Révolution cubaine, intitulé «Fidel: sa vie, sa lutte et son legs.»

Le supplément de La República met en exergue «son lien permanent et indissoluble avec le peuple, son verbe brillant, ses enseignements constants et son dévouement sans bornes à la cause de la Révolution qui ont laissé une empreinte ineffaçable dans le peuple cubain et servi d'inspiration pour des millions d'hommes et de femmes de tous les continents.»

Le supplément de la República reproduit une réflexion écrite par Fidel le 12 août dernier dans laquelle il souligne qu'il faut marteler sur la nécessité de préserver la paix et qu'aucune puissance s'arroge le droit de tuer des millions d'êtres humains.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114456-des-medias-du-monde-soulignent-lengagement-des-cubains-envers-le-legs-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba